

# SWALLOW NEWS

July

担任  
森下真菜

## 1学期を振り返って...

子ども達にとって幼稚園生活最後の1年が始まったばかりだと思いましたが、早くも1学期を終えて夏休みを迎えている事に驚いています。先日の七夕の集いでは、星の世界へ行って大きな星をもらい、そこにクラスでの願い事を書きました。どんな願い事にするか尋ねると「SWALLOWさんと楽しい事したい。」と話しており、それは何があるかと考えた後、お泊まり保育と答える子が多くいました。川あそびやスイカ割り、キャンプファイヤー等楽しい事が盛り沢山であると知りお家の人と離れて過ごす事に少し不安を感じていた子ども達も、行きたいと話していました。その為には「雨が降ったら困る!」「てるてる坊主を作らないと!」と口々に声があがり **SWALLOW組の願い事は“おとまりほいくはねますように”**に決定しました!! また、1学期当初に比べ、このような話し合いの場で子ども達から沢山の声があり、友達と相談して話を弾ませる姿に成長を感じました。お泊まり保育当日は、全員参加予定です! 暑い日が続きますが、体調管理の方どうぞ宜しくお願い致します。子ども達と楽しい思い出を作れる事を楽しみにしています。

## 水あそびにいらっしやい

8月21日(月)  
10時~11時

持ち物は、先日配信された“水あそびにいらっしやい”をご確認ください。10時には活動を始めますので、それまでにお越しください。



## 生活データ

夏休み中にご家庭での関わりや、2学期への課題の参考にして頂けたらと思います。

## 鉄棒で逆上がりに取り組んでいます。

補助となる縄ありの逆上がりは、クラス全員が自分で素早く縄を身体に巻き付け、ひとりで回る事が出来るようになりました。ステップアップして、次は縄なしに挑戦しようと頑張っています。回るコツとしては、膝を鉄棒より高く蹴り上げ、最初から最後まで肘は曲げたまま、お腹は鉄棒から離れないよう伝えています。

## 所持品の管理が出来るよう求めています。

自分のものは自分で準備、片付け、整理整頓が出来るよう声を掛けています。宿泊保育の持ち物が書かれた手紙を持ち帰った際にも、お家の人に全て準備してもらうのではなく各袋にどのような服が入っているのかを把握する為にも、一緒に確認しながら荷作りが行えるよう伝えています。

## 給食を時間内に食べる事を心掛けています。

就学に向けて、どの活動も時間を意識して行動出来るよう声を掛けています。そのひとつとして小学校の給食時間は20分程の為、苦手な食べ物中にはあると思いますが、時間内に完食が出来るよう日々取り組んでいます。



## Let's cooking

先日、「おとりぱりチョコバナナ春巻き」を作りました!

当日までメニューは秘密にしており、ヒントとして甘いものと伝えていました。部屋にあるホットプレートを見つけると「分かった、グループ!!」「餃子かな?でも甘くないか。」とわくわくした表情で話していました。フッキング中は、自分でバナナの皮を剥いて好きな大きさにフォークで切りました。春巻きの皮を巻く時には、バナナがとび出ないように慎重に巻きグループの友達ときれいに巻けたと見せ合っていました。焼いている様子も近くで見ると、自分のものに程良い焼き色がつくと嬉しそうに話していました。また、完成して食べ始めると口の周りがチョコソースおぼけになっていると笑い合っても楽しいフッキングでしたよ

